

» PUNTO Y APARTE



Por Ángeles Aguilar

DEUDA Y CRECIMIENTO, FOCOS ROJOS PARA MÉXICO

 **Te la debo...** Si bien se argumenta que la baja en la perspectiva de México por parte de Fitch Ratings, que encabeza **Eugenio López Garza**, se explica por el cambio en la composición internacional, la realidad es que en los últimos años el crecimiento promedio del PIB del país rondó el 2.4%, cifra menor a la media del 3.1% que mantienen los países con calificación BBB.

Además, se estima que el próximo año la deuda podría llegar al 47% del PIB, nivel cada vez más lejano al 40% que tiene en promedio los países de ese nivel crediticio ¡Alerta!